
 

 

 

有關會展擴建的方案 

 

你好! 由於會展再次提出擴建的要求, 本人實在不吐不快. 長期以來, 香港政府址

缺乏長遠之規劃. 例子有紅磡海底隧道, 東區海底隧道及西區海底隧道之分流. 要

解決會展塲地的不足, 我們應考慮到十年至二十年後香港的定位. 無論從哪一個角

度出發, 香港必須要與廣東省配合, 這包括人才, 基建, 定位.  

  

從基建看, 廣東省內已經有超過二百萬平方公米的會場, 而他們的收費僅是我們的

一半甚至更少, 為什麼我們還要在我們最高價值地段, 最高消費地段 – 灣仔, 建

設更大的塲地呢?  

  

再者, 會展應該有交通的配套, 灣仔海旁的交通已經是十分擠塞, 沒有擴闊道路的

空間, 這個塲與地鐡站還有一大段距離. 這塊地應用於人流非經常性繁忙的活動, 

包括運動塲, 

  

所以, 有請議會及香港政府再三考慮這個擴建是否符合我們的長遠規劃.  
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